



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 19 de julio de 2023

Boletín No. 422

“RED DE SALUD TLALPAN” ATENDERÁ A PERSONAS QUE NO CUENTAN CON SERVICIOS MÉDICOS

- Se atenderán temas que ninguna otra alcaldía trata como: la salud mental, el neurodesarrollo en la primera infancia, prevención de adicciones.
- En Tlalpan hay 207 mil 272 personas que no tienen acceso a servicios de salud.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa Gonzales Magallanes dio el banderazo de inicio de la “Red de Salud Tlalpan” la cual es una iniciativa integral que trabajará diariamente en materia de salud con el objetivo de acercar diversos servicios médicos a las y los tlalpenses que no cuentan con ningún tipo de seguridad social.

“En Tlalpan nos preocupamos por la salud de sus habitantes, diariamente trabajamos desde las caravanas de salud, se recorren las calles atendiendo a todos aquellos que requieren algún tipo de servicio médico, además de atender temas que ninguna otra alcaldía trata como: la salud mental, el neurodesarrollo en la primera infancia, prevención de adicciones y atención a personas con discapacidad”, destacó la titular de la demarcación.

De acuerdo con el Informe Anual Sobre Situación de Pobreza y Rezago Social 2022, en Tlalpan hay 207 mil 272 personas que no tienen acceso a servicios de salud, esto representa el 26.8 por ciento de la población en la demarcación.

Derivado de este abandono en materia de salud la alcaldía Tlalpan habilitará seis Casas de Salud en colonias como Los Hornos, Mirador II, Plan de Ayala, Zacatón, Valle Verde y Villa Coapa.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Algunos de los servicios que brindará la alcaldía a través de la Dirección de Desarrollo Social y la Dirección de Salud serán orientaciones médicas gratuitas, tamizajes a niños de hasta 5 años para conocer su desarrollo, consejerías en atención a la salud mental; talleres enfocados al autocuidado, prevención de enfermedades crónico degenerativas y nutrición, incluyendo campañas en entornos digitales y multicanal lo que contribuirá a la disminución de la brecha social de acceso a los servicios de salud.

“Esta alcaldía se preocupa por las personas con discapacidad, por eso nos hemos dado a la tarea de entregar sillas de ruedas, bastones y andaderas a quienes más lo necesitan y contrario a lo que algunos piensan, nosotros no citamos a las personas para entregarles sus sillas, vamos casa por casa llevando este apoyo, porque es una crueldad que si lo que necesitan es para trasladarse se les cite en las explanadas de las alcaldías solo para la foto de la entrega”, señaló González Magallanes.

Finalmente agradeció la presencia del diputado federal y coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Luis Chazaro a quien le solicitó que para el próximo presupuesto que se discutirá para 2024 se contemple un mayor presupuesto y así reforzar los temas de salud, educación y bienestar social.

--OO--